



Regierungsratsbeschluss vom 17. Mai 2022

Schriftliche Anfrage Jérôme Thiriet betreffend psychische Gesundheit am Arbeitsplatz

P225137

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Jede zweite Person leidet mindestens einmal in ihrem Leben an einer psychischen Erkrankung. Diese wirken sich häufig auch negativ auf die Situation am Arbeitsplatz aus. Um bei psychisch belasteten Mitarbeitenden eine Arbeitsunfähigkeit oder gar einen drohenden Verlust des Arbeitsplatzes vorzubeugen, braucht es deshalb eine gute Zusammenarbeit zwischen allen involvierten Personen. Der Kanton Basel-Stadt hat daher Massnahmen ergriffen, um die Vorgesetzten sowie die betroffenen psychisch belasteten Mitarbeitenden zu unterstützen – sei dies als Arbeitgeber mit dem Programm betriebliches Gesundheitsmanagement oder im Rahmen von diversen Projekten wie Sensibilisierungs- und Forschungsprojekten, der Durchführung von Befragungen, der Erstellung eines Leitfadens für Arbeitgeber und Führungskräfte sowie der Durchführung von Workshops für alle Führungspersonen im Kanton Basel-Stadt.

